

7.ª Apertura de pliegos:

a) Primer período: La apertura de los pliegos de referencia tendrá lugar el día 3 de marzo de 1962, a las doce horas, en el edificio de la excelentísima Diputación Provincial, sito en la calle del Puerto, número 40.

b) Segundo período: La apertura de los pliegos de oferta económica tendrá lugar el día que se señale en el «Boletín Oficial» de la provincia, en el mismo anuncio en que se haya hecho público el resultado del primer período de la licitación.

8.ª Modelo de proposición económica:

Don, vecino de, provincia de, con domicilio en, número (por su propio derecho o con la representación que ostente), enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día de de 196 ... y de las condiciones y requisitos que se exigen para la adjudicación del concurso-subasta de las obras de electrificación de la zona oriental de la provincia, se compromete a tomar a su cargo la ejecución de las mismas, con estricta sujeción al proyecto, presupuesto y pliego de condiciones que le sirven de base, en la cantidad de pesetas (en letra y número).

Huelva, de de 1962.

(Firma del proponente.)

Huelva, 10 de enero de 1962.—El Presidente, Francisco Zorrero Bolaños.—El Secretario general, Guillermo Alvarez Prologo.—311.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Algeciras por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las «Obras de saneamiento y alcantarillado de los Sectores aledaños y afluentes del río Amiel, de la ciudad de Algeciras».

Objeto y tipo de la subasta

Lo constituye la contratación de las «Obras de saneamiento y alcantarillado de los Sectores aledaños y afluentes del río Amiel, de la ciudad de Algeciras», cuyas obras se llevarán a cabo con arreglo al pliego de condiciones económico-administrativas que con las facultativas servirán de base a la subasta.

El tipo de licitación que regirá en la subasta es el de dos millones ochocientos cincuenta y un mil cuarenta y una pesetas con once céntimos (2.851.041,11 pesetas).

En la cantidad reseñada se encuentra incluido el tanto por ciento de beneficio industrial reglamentario.

Duración del contrato y forma de pago

Las obras habrán de ser realizadas en el plazo de ocho meses.

El importe de la adjudicación será fraccionado y satisfecho al contratista mensualmente, contra certificación facultativa de obras ejecutadas, expedida por el Técnico Director de las mismas y previos los trámites establecidos en las disposiciones vigentes, para lo cual existen créditos suficientes en el presupuesto extraordinario correspondiente.

No se necesita autorización alguna para este contrato.

Garantías provisionales y definitivas

Para tomar parte en la subasta habrá de constituirse garantía provisional por la cantidad de sesenta y siete mil veinte pesetas con ochenta y dos céntimos (67.020,82 pesetas).

La garantía definitiva queda fijada en el 6 por 100 del tipo de adjudicación hasta un millón de pesetas, y el 4 por 100, del exceso de dicha cantidad.

Proposiciones

Las proposiciones se presentarán por el propio licitador o persona que legalmente le represente, ajustadas al modelo que al final se inserta, debidamente reintegradas, en la Secretaría General de este Ayuntamiento, durante el plazo de veinte días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y en horas de diez a trece.

A la proposición se acompañará resguardo de haber constituido la fianza provisional y los documentos reglamentarios que se especifican en los pliegos de condiciones, los cuales pueden ser examinados, así como el proyecto técnico y en general todo el expediente, en el Negociado Quinto de la Secretaría General de este excelentísimo Ayuntamiento.

Lugar y fecha de la subasta

El acto de apertura de pliegos tendrá lugar en el Salón de Actos de estas Casas Consistoriales, bajo la presidencia efectiva o delegada del señor Alcalde, asistido del Secretario general de la Corporación, que dará fe del acto, a las doce horas del día hábil siguiente al en que se cumplan los veinte días, también hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Modelo de proposición

Don, vecino de, con domicilio en, calle, número, enterado de las condiciones económico-administrativas y facultativas de la subasta para contratar las obras de saneamiento y alcantarillado de los Sectores aledaños y afluentes del río Amiel, anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día, conforme en un todo con las mismas, se compromete a efectuar dichas obras con estricta sujeción al proyecto técnico y pliego de condiciones económico-administrativas, en la cantidad de (en letra) pesetas.
(Fecha y firma del proponente.)

Algeciras, 12 de enero de 1962.—El Alcalde.—309.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Madroñera (Cáceres) por la que se anuncia concurso para ejecución de las obras de distribución de aguas y saneamiento.

Desde el día siguiente al en que aparezca este anuncio en este periódico oficial, y durante los veinte días hábiles siguientes, se admiten proposiciones para tomar parte en el concurso para ejecución de las obras de distribución de aguas y saneamiento de la Zona A) de esta población, según las condiciones que obran en esta Secretaría municipal.

La apertura de plicas se verificará tres días después a las doce horas, previo anuncio en el tablón de edictos de estas Casas Consistoriales.

Madroñera, 19 de enero de 1962.—El Alcalde, Julio García Abril.—357.

RESOLUCION del Ayuntamiento de San Sebastián relativa al concurso de solución estética del túnel del Antiguo.

Se amplía el plazo en relación con el concurso de solución estética del túnel del Antiguo en la forma siguiente:

Hasta el 10 de febrero, inclusive, las inscripciones, y hasta el día 28 de febrero del corriente año, la presentación de trabajos.

San Sebastián, 25 de enero de 1962.—El Alcalde, José María Aycart.—417.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valladolid por la que se anuncia concurso para la «Adquisición de diferentes tipos de lámparas eléctricas con destino al alumbrado público de la población y dependencias municipales».

Se anuncia a concurso la «Adquisición de diferentes tipos de lámparas eléctricas con destino al alumbrado público de la población y dependencias municipales». Los pliegos de condiciones pueden verse en el Negociado 3.º, Acopios, de la Secretaría General, los días hábiles y horas de oficina.

Para tomar parte en este concurso se exige en concepto de depósito provisional una cantidad de 10.000 pesetas, ampliándose por el adjudicatario hasta el 6 por 100 de la cantidad en que resulte hecha la adjudicación.

Los pliegos serán admitidos de diez a trece horas en la oficina de Acopios durante el plazo de veinte días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio.

La apertura de pliegos se verificará el primer día hábil siguiente al en que termine el plazo de admisión de proposiciones.

Valladolid, 19 de enero de 1962.—El Alcalde.—316.